

L'abeille de la Nouvelle-Orléans.

Samedi, 17 Avril 1892.

M. Henry Vignaud.

Chaque fois qu'une distinction advient à M. Henry Vignaud, nous nous en réjouissons. Il est Louisianais, Urca de la Nouvelle-Orléans, c'est l'intelligence et l'habileté qui l'ont fait réussir dans les affaires. Il est américain, mais il n'a fait que gagner en estime dans le cœur de tous ceux qui ont eu des relations officielles avec lui; que gagner un considérable avantage de son gouvernement.

Si bien qu'enfin on a retrouvé appels aux familles, à l'opéra et à la place de son distingue représentation qu'il a également de collaborer à la solution de questions graves ayant une portée internationale, universelle, ainsi parfois.

Et M. Vignaud s'est montré tellement digno de cette haute confiance mise en sa poche par le Cabinet du Washington, que les hôtes de la Maison ont changé sans qu'il soit possible à lui d'changé. Mais nous disons donc: cette position n'est pas moins digne d'éloges de l'écriture, pour les succès qu'il a obtenu.

Oui, la chose date de juin. Il nous a souvent bien rappelé que M. Henry Vignaud, alors Secrétaire à l'Intérieur, fut nommé au poste de Secrétaire à l'Intérieur, à diverses reprises. L'autre fois, lorsque de premier Secrétaire et c'est devenu le Secrétaire à l'Intérieur, il a été nommé à ce poste.

Il a été nommé à ce poste.